

Immigration, Refugees and Citizenship Canada
Solicitation Number: CIC-154343
Questions & Answers #001

Q1: We are interesting in bidding project CIC-154331 for the delivery & installation of office furniture for Citizenship and Immigration Canada. I am emailing to inquire if there is any missing information?

Based on the documents provided, it looks as though only certain items have supportive notes to help us understand what to quote. But I am finding it difficult to find any indication of the remaining items that are to be provided in the bid submission

Could you please provide some clarification as to what I am missing? Or where to find info for the remaining items to be quoted.

In addition, I cannot find any information on project 154343 to understand what is to be quoted.

A1: Please refer to Amendment 001 to Request for Bid CIC-154343 for additional information related to the requested items. Bidders are also invited to refer to their respective Supply Arrangement Price List for links between the GoCUID and the related product.

Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada
Numéro de l'invitation à soumissionner: CIC-154343
Question & Réponse 001

Q1 : Nous sommes intéressés en projet de soumission CIC-154331 pour la livraison et l'installation du mobilier de bureau de Citoyenneté et Immigration Canada. Je vous écris pour savoir s'il y a des renseignements manquants?

En se fondant sur les documents fournis, il semble que seulement certains des éléments ont appuyé des notes pour nous aider à comprendre ce que de citer. Mais j'ai de la difficulté à trouver aucune indication du reste des articles qui doivent être fournis dans la présentation de la soumission :

Pourriez-vous fournir des précisions quant à ce que je suis manqué-t-il? Ou où trouver l'information pour le reste des articles à être cités.

En outre, je ne peux pas trouver des renseignements sur le projet 154343 de comprendre ce qui est proposé.

R1 : Veuillez-vous reporter à la modification 001 à la demande de soumission CIC-154343 pour obtenir de plus amples renseignements concernant les articles demandés. Les soumissionnaires sont également invités à consulter leur arrangement en matière d'approvisionnement de la liste de prix pour les liens entre le GoCUID et les produits connexes.